## Empate con buen sabor de boca del Caspe

(www.lacomarca.net - Lunes, 08 Septiembre 2014 - Laura Castel)



En su primer partido en casa en su vuelta a Tercera División, el Caspe empató a cero contra el Villanueva de Gállego en un partido muy disputado y con mucha intensidad en el que ambos conjuntos pudieron obtener los tres puntos.

En el conjunto de la Ciudad del Compromiso debutó su fichaje estrella, Joaquín Moso, un portero de 36 años que ha jugado en 1ª y 2ª División. Pese a que tenía ofertas de otros equipos, el zaragozano optó por el Caspe porque le permite compatibilizar su vida laboral y familiar con el fútbol.

\* Más información en la edición impresa